

FRANCISCA CORTÉS SOLARI ATERRIZA EN EUROPA CON EXTENSA AGENDA DE SOSTENIBILIDAD

"Desde el hemisferio sur, no queremos ser víctimas del cambio climático, sino protagonistas de la regeneración. La protección del océano no es un tema romántico: es una urgencia ecológica, geopolítica y económica", asegura Francisca Cortés Solari, fundadora y presidenta ejecutiva de Filantropía Cortés Solari y Fundación MERI. La afirmación no es casual y se enmarca en la serie de actividades a las que asistirá la integrante de una de las ramas accionistas de Falabella en Francia y Mónaco.

En suelo galo, su agenda incluye la Tercera Conferencia de Naciones Unidas sobre los Océanos (UNOC3), centrada en proteger el 30% de los océanos del planeta para 2030. En Les Embiez, a su vez, participará en "Patrons of Nature", donde se abocarán a la elaboración de un manifiesto que busca alinear la inversión filantrópica con metas internacionales de conservación.

En Mónaco, su presencia se hará sentir en el Blue Economy and Finance Forum. Abordará modelos innovadores de conservación en base a su experiencia en conservación marina, como el barco científico sustentable Ca-chalote, construido 100% por astilleros chilenos. También será coanfitriona de un evento liderado por las fundaciones Príncipe Alberto II y Rey Mohamed VI, sobre el rol de la filantropía y la cooperación climática.

Francisca Cortés Solari.

LA SEGUNDA

